Humor







ach Ihrer gestrigen Predigt konnte ich die ganze Nacht kein Auge zu tun", sagte ein Zuhörer zum Wanderprediger. "So sehr haben Sie meine Worte beeindruckt?" "Das weniger. Aber wenn ich am Tage schlafe, liege ich hinterher die ganze Nacht wach."

in Pilot landet zum ersten Mal auf einem ihm unbekannten Flughafen. Pilot zum Copilot: "Du, die Piste ist ja wahnsinnig kurz. Das schaffen wir nie!" Die Maschine setzt kurz nach der Grasnarbe auf, der Pilot tritt voll in die Bremsen, Schubumkehr und Beten des Copiloten tun ein Übriges und die Maschine kommt kurz vor dem Pistenende zum Stehen. Der Pilot sinkt in sich zusammen: "Hier lande ich nie wieder!" Sein Kollege schaut links und rechts zum Fenster raus und meint: "Ja, aber breit ist sie. Sicher vier Kilometer!"

n Celle war im 19. Jahrhundert der Oberamtsrichter Siemens populär. Er pflegte auf plattdeutsch zu verhandeln, nur die Urteilsverkündung ging hochdeutsch vor sich. Nach einer solchen Urteilsverkündung wandte sich Siemens an die Parteien: "Wenn Ji nun mit min Urteil nich inverstanden seid, dennso gaht man nach'n Obergericht und holt Jik noch en Arsch voll Kosten. — Herr Auditor, schreiben Sie: Nach der Urteilsverkündung wurden die Parteien in vorschriftsmäßiger Weise auf das Rechtsmittel der Berufung hingewiesen."

Zwei Anwälte stehen an der Bar. Der eine stellt dem anderen eine Rätselaufgabe: "Was ist blau, hängt an der Wand und spricht englisch?" Der andere zuckt mit der Schulter: "Keine Ahnung!" "Ganz einfach: Ein Kaninchen!" "Aber ein Kaninchen ist nicht blau!" "Man kann es blau anmalen." "Es hängt nicht an der Wand!" "Wenn man es an die Wand nagelt, schon." "Aber ein Kaninchen spricht nicht englisch!" "Na und? Dann verklag mich doch!"